
 

大分県新年度予算交渉 

              １０月２４日、党県委員

会と地方議員団は、先に

提出していた予算要望の

重点項目について協議を

おこないました。 

（司会進行する福間）    私は、商工労働部、教

育委員会、福祉保健部所管協議の司会進行を努めました。   

また子どもの貧困対策、児童虐待対策、介護保険などに

ついて質問・要望もおこないました。介護・子育て新支援

制度について実態把握がされていないこと。進出大企業の

就業状況について掌握しておきながら県民には公開しない

という大企業擁護の姿勢を感じました。 

第１８回大分県赤旗まつり 

１０月２６日、まつり会

場の高尾山自然公園は、

秋晴れの晴天に恵まれま

した。 

（舞台に勢ぞろいしたいっせい地方選予定候補） 

記念講演をおこなった佐々木憲昭衆議院議員は、集団的

自衛権、原発、消費税増税、金権問題など、安倍自民党政

治の退陣を求める日本共産党の立場を明らかにし、いっせ

い地方選挙での党躍進の重要性を 訴えました。 

私は、出店者へのあいさつ回りと日本共産党を紹介する

コーナーで参加者と交流しました。 

保育所運動会へ、大道竹あかりへ 

孫の夏花（かはな）の運動会は県支援学校体育館でおこ

なわれました。はじめての体験で緊張ぎみ、玉入れはがん

ばっていました。竹明かりでは、点灯式に参加し、地域の

方々と交流しました。 

住宅リフオームなどで大分市へ要望 

１０月２７日、県商連、大分民商は共同で「住宅リフォ

ーム助成制度」の創設、国保税の引き下げ、資格証明書交

付の是正、減免制度の拡充、地方税の滞納処分などの要望

事項について、大分市と協議をおこないました。私も同席 

しました。参加者からは「住

宅リフオームの経済効果は

各自治体で成果を上げてい

る」「商店街版リフオームへ

発展している」として、大 

（要望書を手渡す河野会長） 分市での早急に検討・実施

を求めました。また国保税、県市民税などの無慈悲で強権

的な実態を示し、納税者、業者の実態を直視した慎重な対

応を求めました。 

家庭ごみ有料化やめさせる会総会 

              １０月１８日、第２回総

会は保険医会館で開かれ

ました。活動の経過報告

と成果、今後の活動方針、

新役員を拍手で採択しま 

（報告する福間）    した。三年後の廃止めざ

し、世話人づくりをすすめ幅広い運動することが確認され

ました。私は市議会報告をさせていただきました。 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください  
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